
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROCES-VERBAL 

Commission LABELLISATION / SUIVI DES CLUBS / FOOT A L’ECOLE 

  
 

Réunion du : 
 

23/01/2025 
14h 

Présidence : Michel LALUQUE 

Présents : 

Marie Chantal PEREZ, Bernard BOURILLON, Michel CASSEGRAIN,  
Eric DEMAISON, Benoit LAINE, Philippe MANSO, Jean Luc MATHIEU, 
Philippe RIOLET, Florian VINCENT 
 

Excusé :                                                  Bruno DUBLE 

Assistent à la séance : Sandrine TROADEC et Matthieu DINET de la DRAJES 

 
 

Après un tour de table afin que chaque participant puisse se présenter, nous abordons l’ordre du jour. 

Le District se réjouit de la présence de :  

o Madame Sandrine TROADEC Inspectrice de la DRAJES chargée de la lutte contre les violences 

dans le sport. 

o Monsieur Matthieu DINET Professeur de sport – Conseiller d’animation sportive – Pôle Sport, 

Certification, Formation et Emploi 
 

 

1)  Point sur les visites  

Florian VINCENT projette et commente le tableau de finalisation des visites à organiser pour 
cette seconde partie de la saison : 
 
- Visites hors label 

- Visites suite à candidatures pour labellisation 

- Visites pour remises de Labels 



 

2)  Bilan des visites réalisées par binôme. 

 
Retour positif de ces visites qui sont appréciées par les clubs. Il en ressort que les clubs 
accueillent avec bienveillance ces rencontres et préparent les visites de leurs côtés, ce qui 
permet d’avoir un débat constructif dans l’intérêt des clubs. 
 
Il est acté d’organiser une deuxième visite par binôme pour cette seconde partie de saison. 
 

3)  Temps d’échange sur les incivilités. 

 

Un travail en sous-groupe est mis en place pour aborder la problématique des incivilités 
rencontrées lors de nos plateaux et rencontres. 
 
Les personnes de la DRAJES nous apportent leur vision et connaissances sur le sujet. Elles nous 
informent que cet échange très constructif va les aider dans leurs actions auprès des 
associations. 
 
Pour leur part, ils vont fournir au District de la documentation que nous pourrons relayer auprès 
des clubs. 
 
Pour la commission, il en ressort que le District du Loiret de Football a déjà mis en place des 
actions pour limiter ces incivilités. 
 

_________________________ 
 
 
 
 
Publié le 18/02/2025                                                                                 Le Président 

 Michel LALUQUE 
 


